
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 11 del mese di Febbraio, nella sala del Consiglio Comunale si 

è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15.   

Ordine del Giorno: Regolamento Comunale. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,00  

2^conv 

ore 9,15     
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A   

5 FRANZE’ KATIA Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente P P  Esce h. 10,05 

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A A L. Lombardo Entra h. 9,52 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 9,35 

9 TERMINI GERLANDO Componente P P   

10 TUCCI DANILO Componente A A A. Roschetti  

   

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A A 
 

 

12 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,20 

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente P P   

15 LUCIANO STEFANO Componente A A A. Arena Entra h. 9,31 

16 MICELI MARCO Componente A P   

17 SANTORO LUISA Componente A A D. Santoro  

18 RUSSO GIUSEPPE Componente A A   

 



 

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione. 

Alle ore 9,10 entra in aula il Presidente Domenico Console che continua a presiedere la seduta di 

Commissione. 

Alle ore 9,05 entra in aula il Consigliere Domenico Santoro. 

Alle ore 9,06 entra in aula il Consigliere Antonino Roschetti. 

Alle ore 9,15 il Presidente chiama l’appello in seconda convocazione e constatato il numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che avevano esaurito il Regolamento Comunale dal mese di Settembre – 

Ottobre, ma che si procede con la relazione degli articoli in modo da mandarli al Segretario 

Generale per il parere.  

Si ritorna al Capo IV sulle Commissioni Consiliari per capire bene sulle modifiche da apportare. 

Si da esame dell’art. 18 al secondo comma, dove parla delle “Commissioni del Decentramento”, 

detto comma viene meno in virtù del fatto, che sono venute meno le Commissioni sul 

Decentramento, quindi si propone l’emendamento del comma 2. 

Si passa all’esame del comma 3, si propone la modifica del numero delle Commissioni da otto a 

cinque, dove dice: ”ciascuna Commissione permanente”.   

Il Presidente chiede: se questo tipo di rappresentanza a numero dispari ritengono di specificarlo nel 

Regolamento stesso. 

Si discute su detto comma. 

Il Commissario Marco Miceli ritiene che venga specificato. 

Il Presidente continua l’esame dell’art. 18 al comma 6. 

Passa all’esame dell’art. 19, si propone l’abrogazione di detto articolo. 

Si da esame agli artt. 20; 21; 22. 

Il Presidente chiede, riguardo la Pec che ad oggi viene Istituita agli Organi Istituzionali, se 

dev’essere inserita nel Regolamento. 

Si discute su detto argomento tra i Commissari Lorenza Scrugli e Giuseppina Colloca. 

Il Presidente fa presente che salvo non sia continuità, deve essere specificata, aggiunge che per 

intanto detta Pec viene trasmessa, chiede ai Commissari su questo tema come intendono fare. 

Si discute sull’argomento se l’O.d.G. tramite Pec Istituzionale dev’essere inviata dall’Ufficio 

Presidenza o meno. 

Il Commissario Lorenza Scrugli fa presente che la responsabilità è dell’Amministrazione, che i 

Presidenti di Commissione possono anche dimenticare di inviare una Pec, che alla Stessa deve 

essere garantita detta comunicazione. 



Il Presidente propone che il Presidente del Consiglio, tramite l’Ufficio Presidenza delle 

Commissioni, comunichi a mandare la Pec. 

Il Commissario Giuseppina Colloca chiede di specificare la cadenza della Pec riguardo l’O.d.G. 

Il Presidente fa presente che se la trattazione dell’O.d.G. non è esecutiva, decidono in presenza di 

autoconvocarsi. 

Il Commissario Giuseppina Colloca risponde che in questo modo vale solo per i presenti. 

Il Commissario Gerlando Termini interviene dicendo, che bisogna (come diceva il Presidente) non 

convocare con Pec quando c’è la continuità. 

Il Presidente da esame all’art. 22 e propone la modifica al comma 1, aggiungendo: “Il Presidente a 

mezzo Ufficio Presidenza convoca con Pec la Commissione”. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo propone che si può limitare la comunicazione tramite Pec 

perché darsi che qualcuno non l’abbia, quindi non può essere una condizione esclusiva. 

Il Commissario Laura Pugliese non è d’accordo. 

Il Presidente precisa, che l’ufficio di Presidenza e le Commissioni Consiliari, sono una proiezione 

del Consiglio Comunale, quindi l’Ufficio di Presidenza non si può limitare solo per il Consiglio 

Comunale a mandare gli O.d.G. ma anche per le Commissioni Consiliari. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo sottolinea che non si può dare per scontato che tutti utilizzino la 

Pec. 

Si continua la discussione su detto argomento e il Commissario Lorenzo Lombardo insiste a non 

vincolare solo alla Pec. 

Il Presidente, alla luce delle riflessioni emerse nella seduta odierna, propone al comma 1 dell’art. 22 

del Regolamento di cui sopra, la seguente modifica: “il Presidente a mezzo dell’Ufficio di 

Presidenza convoca in forma scritta, certificata, selezionata, di ogni Commissario, la Commissione 

con l’O.d.G.”. 

Il Commissario Marco Miceli manifesta parere favorevole in relazione alla proposta, con esclusione 

della parte che prevede a carico “dell’Ufficio di Presidenza”. 

Su proposta del Commissario Raffaele Iorfida si rimanda la discussione per riflettere meglio. 

Il Commissario Antonino Roschetti è d’accordo sul fatto che la richiesta deve essere fatta dal 

Presidente riguardo le modalità, debbono trovare la modalità più conveniente per non dare spese 

all’Ente. 

Il Presidente sospende i lavori e riconvoca per la prossima seduta di Commissione lo stesso O.d.G.  

 

Il Presidente Domenico Console chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 10,21 e 

viene convocata come da calendario. 

 

        Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzante   

  F.to Domenico Console                                                                 F.to Saveria Nicolina Petrolo  



 


